

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

National-Foot 1 : un CF Mounana à réaction pour la levée de reprise

MIKOLO MIKOLO
Libreville/Gabon

C'EST dans le temps additionnel que CF Mounana a arraché le match nul (1-1) face à Missile FC. C'était dimanche dernier au stade Augustin-Monedan de Sibang, en match comptant pour la 5e journée du National-Foot 1. Ce nul permet au club militaire (3 points, -4) de céder le rang de lanterne rouge à l'USO (3 points, -8) qui était au repos.

Objectif plus ou moins atteint pour le coach Rock Mbani Itanda qui, en optant pour un 4-3-3 souvent inefficace en attaque (1 but marqué lors des quatre précédentes sorties), tenait à sortir de la zone rouge.

Ses poulains, en imposant le défi physique à des adversaires nonchalants offensivement, pouvaient faire mieux. Surtout lorsque la tête plongeante rageuse du capitaine Tchen Kabi fait mouche : 1-0 (85e). Un but

qui, au lieu de décourager les Mounanais avec leurs trois recrues internationales (les Centrafricains Delphin Mokono, attaquant, et Jospin Gaopandia, milieu relayeur, puis le Camerounais Yazid Atouba, meneur de jeu gaucher passé entre autres par l'US Bitam), va, au contraire, les galvaniser.

Pour cela, leur coach Kevin Ibinga opte pour l'attaque à outrance en étoffant son 4-3-3. Un schéma qui, se distinguant par une pointe basse en milieu où Samaké Nze Bagnama se positionne en sentinelle, désoriente le club militaire. Mais le capitaine Cédric Sahui, peu collectif, et ses coéquipiers vont se heurter au bloc défensif compact adverse. Le jeu devient, du coup, heurté et haché. Ce qui, pour calmer les ardeurs des uns et des autres, oblige l'arbitre Allan Guare à sortir cinq cartons jaunes dont quatre pour Missile FC et un pour CFM. En plus du rouge infligé, après le coup de sifflet final, à Koumba Nzaou, le

chargé du matériel de Missile FC. Dans les gradins et tribunes, les inconditionnels de Missile FC, qui jubilaient auparavant, se refroidissent à une minute du coup de sifflet final, soit 90+3. Instant choisi par O. Bagnama qui, en conclusion d'un corner, rétablit l'équilibre : 1-1.

Une réussite au forceps qui permet à des Mounanais veinards de se maintenir à la quatrième place avec 7 points (+1), au terme de la levée de reprise du National-Foot 1 2022-2023, après plus de deux mois de mise entre parenthèses consécutive d'abord à la Coupe du monde Qatar 2022, puis à la mini-crise des arrières de salaires des joueurs et encadreurs techniques.

RÉSULTATS DES DEUX AUTRES MATCHS DISPUTÉS :

- Vautour Club/CS Bendje : 1-0
- US Bitam/Lambaréné AC : 1-0



Photo: SAWADOGO Boukary

Comme l'issue du match, le duel entre les dernières recrues Yazid Atouba (CF Mounana) et Cédric Ondo Biyoghe (Missile FC) n'a pas eu de vainqueur.

Le clin d'œil de

lybek



Tropicale Amissa-Bongo 2023 : un grand cru

LA satisfaction était le sentiment le mieux partagé dans les réactions que nous avons recueillies au terme de la 16e édition, dimanche écoulé à Libreville.

PSNB
Libreville/Gabon

Benjamin Burlot (coordinateur général de la course) : " On ne peut qu'être satisfait de cette 16e édition de la Tropicale Amissa-Bongo. Probablement c'est l'édition la plus populaire qu'on ait connue en seize ans d'organisation. En atteste la présence au bord des routes, les populations diverses dans toutes les provinces qu'on a traversées. Je pense que cela a encouragé tout le monde, notamment les coureurs. On retiendra aussi qu'elle a été la Tropicale la plus rapide de l'histoire, mais aussi la plus disputée depuis ses débuts. On a eu une petite cerise sur le gâteau avec un coureur gabonais qui a fini deuxième au classement général du maillot de combativité."



Photo: PSNB

Benjamin Burlot, Geoffrey Soupe et Nazaire Embiga.

Geoffrey Soupe (vainqueur de la 16e édition) : "Je suis très heureux de terminer leader au classement général. Ma première course professionnelle a été ici lors de la Tropicale de 2011. Ça a été un honneur pour moi de revenir dans ce pays. La course a été belle et nous avons vécu des émotions incroyables."

Maurice Nazaire Embiga (Président de la Fédération

gabonaise de cyclisme) : " Je suis très content du bon déroulement de cette édition qui vient de prendre fin en apothéose. Les coureurs gabonais ont progressé, notamment avec cette 12e place occupée par Glenn Moulengui lors de la 6e étape à Port-Gentil. Malgré la courte préparation, nos ambassadeurs ont couru avec le cœur. Je pense qu'ils sont à féliciter."